

FÜR DIE PRESSE

Musikalische Unterstützung für die Region

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte den Förderverein Musikfestival Schloss Brenz e.V. in 2018 mit 500 Euro.

Heidenheim, 24. Juni 2019

Der Förderverein Musikfestival Schloss Brenz e.V. veranstaltete 2018 zum dritten Mal das Musikfestival. Neben der finanziellen Förderung durch die Sparkassen-Bürger-Stiftung in Höhe von 500 Euro blicken die Verantwortlichen auf viele besondere Konzertmomente und Begegnungen zurück.

„Unsere Unterstützung dient dazu, öffentliche Konzerte für ein breites Publikum und Projekte für Grund- und Musikschulen in der Region anzubieten“, freut sich Lis-Marie Ziegler, Geschäftsführerin der Sparkassen-Bürger-Stiftung, über die positive Resonanz des dritten Musikfestivals Schloss Brenz.

1